



## 昨年より5日早く除雪車初出動！

新潟・長野県境の国道18号山間部において、路面積雪が観測されたことから、19日（火）6時10分に、長野県境～新潟県妙高市大字坂口新田地先<sup>さかぐちしんでん</sup>までの約8kmで高田河川国道事務所管内で今冬初めて除雪車（除雪トラック3台）が出動し、除雪作業を実施しました。

今冬も地域の道路交通確保に努めてまいります。



### ◎除雪車の初出動

今冬 令和 6年11月19日 ※昨年より5日早い  
昨年 令和 5年11月24日



[https://twitter.com/mlit\\_takada](https://twitter.com/mlit_takada)

※X(旧Twitter)の映像・画像は報道資料として使用可能です。  
使用においてはクレジット表記をお願いします。

出典：国土地理院図

### 【問い合わせ先】

国土交通省 北陸地方整備局 高田河川国道事務所  
道路管理第一課長 諏訪部 宏文（すわべ ひろふみ）

みなみしんまち  
上越市南新町3番56号 <https://www.hrr.mlit.go.jp/takada/>  
Tel 025-523-3136(代) Fax 025-526-0411

事務所HP



事務所X  
(旧Twitter)

